



LAS DAMAS DEL ROSARIO SE REUNEN POR PRIMERA VEZ CON EL JURADO DE LAS FIESTAS PATRONALES

Era el segundo encuentro que la delegada de Fiestas, María Eva Corrales, mantenía con las Damas del Rosario de cara a los preparativos de las Fiestas Patronales del próximo mes de octubre

La teniente de alcalde delegada de Fiestas, María Eva Corrales Caballero, ha mantenido esta misma semana un nuevo encuentro con las Damas del Rosario de las Fiestas Patronales de este año.

Se trataba de la segunda reunión que la Delegación de Fiestas celebra con las Damas con el fin de ir preparando y concretando con las jóvenes distintos aspectos relacionados con su participación en los actos, encuentros y ceremonias que forman el programa de las Fiestas Patronales, y que se desarrollarán a principios del próximo mes de octubre.

En esta ocasión, la reunión, que se celebró en el Centro Social Municipal, sirvió para que las Damas del Rosario pudiera conocer a los miembros del Jurado de las Fiestas que serán los encargados de elegir de entre todas ellas a la joven que ejercerá como Dama Mayor en este acto, una tarea que el Jurado concluirá una vez se reúna y comparta con las jóvenes diversos encuentros y actos de convivencia.

Además, en esta misma línea, el Jurado de las Fiestas Patronales tuvo la oportunidad de mantener un primer contacto con las 27 jóvenes que se han sido elegidas por sus correspondientes peñas, entidades, asociaciones o comunidades como Damas del Rosario.

Por otro lado, la delegada de Fiestas adelantó que en este encuentro también se definió de manera consensuada entre todas las jóvenes el vestido que lucirán las Damas este año, lo que garantizará que los trabajos de confección se agilicen y los preparativos que giran en torno a las Damas, como es el caso del vestuario, estén listos con tiempo de cara a la participación de las jóvenes en las Fiestas.

Rota, 16 de julio de 2009